

25.01.2018

Hochstraße Süd: Schilder und Piktogramme weitestgehend ausgetauscht

Die Piktogramme, die auf eine Durchfahrtsbreite von zwei Metern hinweisen, wurden am heutigen Donnerstag, 25. Januar 2018, sowohl auf der Konrad-Adenauer-Brücke als auch auf der Saarlandstraße entfernt. "Aufgrund der guten Wetterbedingungen konnten von Mannheim kommend Richtung Bad Dürkheim die neuen Piktogramme als auch die Schilder ausgetauscht werden. Sie erlauben eine Durchfahrt für bis zu 2,10 Meter breite Fahrzeuge. Ab Freitag, 26. Januar 2018, werden die Schilder in Fahrtrichtung Mannheim ausgetauscht. Wenn es trocken bleibt, wird auch das Piktogramm auf der Saarlandstraße angebracht", sagt Bau- und Umweltdezernent Dillinger.

Auslöser für das Lkw-Verbot und das Aufstellen der Schleusen war die mit dem Landesbetrieb für Mobilität (LBM) abgestimmte Aussage der Ingenieure und Prüfengeure im Sommer des vorigen Jahres, dass die Hochstraße Süd unmittelbar und deutlich von Lasten befreit werden muss. Rund 2.800 Lkw und 2.100 Sprinter passierten die Hochstraße Süd zu diesem Zeitpunkt täglich.